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Pierre de Construction Spirituelle N°40 

 

 

Genèse 24 :1 :  ‘‘Abraham était vieux, avancé en âge et l’Eternel avait béni Abraham 

en toute chose.’’ 

C’est le caractère que Jésus considère, pas les membres. Le savez-vous ? Il 

considère les caractères. Dieu a toujours essayé d’avoir un seul homme dans sa main. 

Tout ce dont Il a besoin c’est un seul homme, et Il fera Son œuvre. Tout au long des âges, 

pensez-y : Il n’a pu trouver qu’un seul homme juste du temps de Noé. Du temps de Moise, Il 

n’a trouvé qu’un seul homme juste (II Chron. 16 :9). 

Dieu recherche le caractère, pas l’affiliation à une église, le caractère. Eliezer, 

lorsqu’il est allé chercher l’Epouse d’Isaac (Gen. 24 :1-9), il a beaucoup souffert avant de 

trouver le caractère. Souvenez-vous, Abraham a mis la responsabilité sur ses épaules, tout 

comme Dieu a mis la responsabilité sur nos épaules, nous les prédicateurs. ‘‘Allez chercher 

Mon Epouse.’’ 

Que Dieu bénisse vos cœurs. Je ne suis pas à la recherche de membres d’église, je 

recherche quelqu’un dont le cœur est pur, quelqu’un qui va croire la Parole (Matt. 5 :8).  

Eliezer a levé le regard et a pensé : « Oh, je ne peux pas faire ceci moi-même. La 

responsabilité est trop lourde. Je suis conscient de la responsabilité qui m’incombe de trouver 

à Isaac… » Ce qui est un type de l’Eglise, vous savez, Christ ; Rebecca, le type de l’Epouse… 

Et Eliezer s’agenouilla et dit : ‘‘Ô Dieu, il faut tout simplement que tu m’aides.’’ Et lorsqu’il 

s’est référé à Dieu, Dieu l’a aidé. Il a trouvé le caractère.  

Revenez à la Parole, Frère. Revenez à Dieu. Ne prêtez aucune attention à cette église à 

laquelle vous appartenez. Vous pouvez y rester si vous le voulez, si toutefois ils vous le 

permettent. Mais ce qu’il faut faire d’abord, c’est de venir à Dieu. C’est vrai.  

Et alors, quand Eliezer a trouvé le caractère qui était dans la femme, Rebecca, la 

ravissante épouse d’Isaac, il lui a parlé d’Isaac. Et elle n’a jamais douté d’une seule 

chose. Elle a cru la parole du messager, et elle s’est apprêtée pour le départ (Apo. 19 :6-

8). Et ils sont allés interroger le père, et il a dit : ‘‘Vous n’avez qu’à lui poser la question, la 

jeune fille a de l’âge. Demandez-lui, la décision lui revient.’’ (Gen. 24 :57-59). 

Dieu	Recherche	Le	Caractère 
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Elle a dit : ‘‘J’irai.’’ Vers qui ? Un homme qu’elle n’avait jamais vu, un homme 

dont elle ne savait rien (I Pierre 1 :8-9). Et pourtant elle était prête, parce qu’elle avait été 

prédestinée et ordonnée d’avance à cela. C’est tout à fait vrai.  

Vous pourriez m’entendre prêcher ce message. Vous pourriez voir le Saint-Esprit 

discerner, faire de grandes choses et accomplir des miracles. Il se pourrait que vous priiez, et 

que cela ne s’accomplisse jamais. Continuez à avancer, votre récompense se trouve au 

bout du chenin. Ne serait-ce pas mieux à ce moment-là ? Oui. Voyez-vous, rendez un service 

à Jésus. Voilà le message du temps de la fin. Il avait une Epouse. Dieu recherche le caractère.  

Et alors, Eliezer, après avoir trouvé le caractère, la chose suivante était de la 

préparer à partir. C’est pareil maintenant, frère, c’est pareil maintenant. Le message du 

temps de la fin ne se trouve pas là-bas à Babylone. [1] 

 

Dieu a toujours considéré le caractère, pas les membres. Et aujourd’hui, nous 

faisons l’inverse. Nous considérons les membres, les jolies tenues, les bons payeurs, plutôt 

que le caractère.  

Éliézer s’était donné beaucoup de mal, avant de trouver du caractère. C’est vrai. Qui 

allait-il trouver ? Et il s’était confié en Dieu. Du caractère pour quoi ? Du caractère pour 

Isaac, l’épouse, le type qui représente l’Église. Vous le savez. Là, c’était la semence 

naturelle d’Abraham ; ici, c’est la Semence royale d’Abraham (Gal. 3 :7,29). Eh bien, si 

Éliézer, ce messager qui recherchait l’épouse et essayait de trouver du caractère, si cet homme 

vient, le messager du dernier jour, pour essayer de trouver l’Épouse pour Christ, il ne 

cherchera pas une adhésion dénominationnelle. Il cherchera un caractère bien disposé. 

Remarquez ! D’abord, le bon caractère, ensuite, la préparer à rencontrer Isaac. Après 

avoir trouvé le caractère, il a fait en sorte qu’elle reste tranquille assez longtemps pour 

qu’elle écoute son message au sujet d’Isaac (Esaïe 30 :15 ; Psaumes 23 :2). 

Voilà le messager des derniers jours, la Lumière du soir, il s’agit d’abord de trouver 

cette Église-là (où croira-t-on le Message ?), rechercher cela. Vous comprenez ce dont je 

parle ? Cherchez là où se trouve cette Église où l’on vous permettra d’entrer, où l’on ne vous 

claquera pas la porte au nez. Ensuite, quand vous y êtes, alors vous avez trouvé du caractère. 

Maintenant si elle veut bien rester tranquille assez longtemps pour qu’on lui dise la 

façon dont cette Épouse doit être habillée ! Elle doit être vêtue. Restez tranquilles ! Si  

Regardez la petite Rébecca qui écoutait chaque mot, son petit cœur battait. Il le lui 

annonçait. Bon, tu t’es donné beaucoup de mal : “Où irais-je ?” jusqu’à ce que je trouve le 
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caractère. Ensuite, quand je trouve le caractère, alors je fais en sorte qu’elle reste 

tranquille assez longtemps pour qu’elle soit prête à aller à sa rencontre. Oh ! la la! 

Comme c’est frappant ! La préparer ; qu’elle reste tranquille pour écouter son message à 

lui. Éliézer ne parlait pas de lui-même, mais il parlait de celui pour qui il avait été envoyé. Et 

il avait les dons pour prouver qu’il avait été envoyé par lui. Amen ! Il voulait la vêtir de ces 

choses. Vous savez comment il l’a préparée. 

Remarquez, le messager du temps de la fin, son travail sera de préparer les saints, de 

préparer l’Épouse pour l’Époux. Voilà ce que sera son Message. [2] 

Vous parlez de membres. Tout ce que vous désirez aujourd’hui, ce sont des membres, 

des membres. Dieu ne regarde pas aux membres. Il recherche le caractère, afin qu’Il puisse 

placer Sa Parole en quelqu’un qui croira en Lui. Comme je le disais, la nuit dernière, 

Eliezer s’était donné beaucoup de mal avant de trouver du caractère de l’épouse. Ensuite, il 

devait faire en sorte qu’elle reste tranquille pour qu’elle soit correctement habillée, pour 

aller à la rencontre de celui dont il avait parlé. [3] 

J’ai dit qu’Eliezer Eliezer s’était donné beaucoup de mal avant de trouver du caractère 

en Rebecca. Ensuite, il devait l’habiller correctement, l’apprêter, faire en sorte qu’elle reste 

tranquille et écoute son Message. Le problème aujourd’hui, c’est que lorsqu’on trouve le 

caractère, il est difficile d’amener les gens à rester tranquilles assez longtemps pour se 

vêtir et être correctement habillée. C’est vrai. Des petits Ricky les détournent et les 

emmènent dans une autre direction. C’est vrai. Mais là-bas, Eliezer s’était donné beaucoup de 

mal. [4] 

La Bible dit : “Son Épouse S’est préparée” (Apo. 19 :7), à la fin de l’âge. Comment 

S’est-Elle préparée ? En devenant Son Épouse. Et qu’est-ce qu’Elle fait ? Quel genre de 

vêtement est-ce qu’Elle portait ? Sa Parole à Lui. Elle était vêtue de Sa Justice à Lui 

(Apo. 19 :8). C’est ça. C’est bien vrai. Voyez ? [5] 

Maintenant, Observez ceci. J’espère qu’Il couronnera mon ministère comme ceci, 

en me laissant prendre les vêtements de la Parole et revêtir Son Épouse de l’étoffe de la 

Parole, à cause de Sa justice (Col. 3 :10-15). J’espère qu’Il me couronnera et qu’Il me 

permettra de me tenir là ce jour-là, et de dire : “Voici l’Agneau de Dieu qui ôte le péché du 

monde.” (Jean 1 :29). [6] 
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L’homme regarde à la beauté naturelle. Elle est trompeuse. Et c’est pour ça qu’il a 

été donné cette beauté-là à la femme, pour la tromperie, pour tromper. Une femme qui est 

belle, si elle ne l’utilise pas comme il le faut, c’est une malédiction pour elle ; ça va l’envoyer 

en enfer plus vite que n’importe quoi d’autre. Si, elle peut être belle, c’est sûr, tant qu’elle 

reste avec son mari, qu’elle fait ce qui est bien et, c’est très bien ça. Mais elle peut se servir de 

cette même chose-là, et, oh ! la la ! Elle peut vraiment tromper avec, car c’est pour ça qu’elle 

lui a été donnée. 

Remarquez, bon, mais Dieu se caractérise par le caractère. ‘‘L’aspect de Jésus 

n’avait rien pour nous plaire’’ (Esaie 53 :2-3), mais il n’y a jamais eu un caractère comme 

le Sien sur la terre. 

Maintenant, nous voyons aujourd’hui que le caractère de l’église, Satan et son groupe, 

ils recherchent les belles grandes églises, les belles choses. C’est à ça que le monde regarde 

aujourd’hui. ‘‘Oh, c’est le pasteur, le grand untel du temps, telle et telle chose, tellement 

sacerdotal et pieux, il s’avance avec sa grande soutane, et tout.’’ C’est ça qu’ils appellent la 

beauté. Mais les vrais saints de Dieu cherchent le caractère de la Parole confirmée. [7] 

En étudiant ces choses, j’en viens à cette conclusion. Qui que vous soyez, c’est Dieu 

qui doit fournir l’auditoire. Et même si j’étais en mesure de me tenir ici ce matin et ramener 

les morts à la vie, et les infirmes à leurs conditions normales, et que malgré tout cela, Dieu ne 

soit pas dans le programme, cela n’ira nulle part. Il faut que Dieu soit dans le programme. 

On reconnaît son caractère par ses œuvres. Qui qu’il soit, ses œuvres démontrent ce 

qu’est son caractère.  

Prenez un homme, peu importe combien il essaie d’être bon, si ses œuvres sont 

mauvaises, toute sa bonté ne servira à rien. Et la parole d’un homme le caractérise. Un 

homme dont la parole n’est pas bonne, vous n’aurez jamais confiance en cet homme, parce 

que sa parole n’est pas bonne. C’est pourquoi Dieu, notre père, Son caractère et Ses œuvres 

montrent qui Il est. [8] 

Si je suis Chrétien, je dois m’identifier à chaque personnage de la Bible. J’ai dû 

me tenir aux côtés de Noé et prêcher avec lui, en ces jours-là, et avertir les gens. C’est vrai. 

J’ai dû me tenir tout seul sur le mont Carmel avec Elie. J’ai dû me tenir au calvaire, et être 

crucifié à moi-même et à mes propres pensées, avec Lui (Rom. 6 :6). Mais ensuite, je suis 

ressuscité avec Lui à la Pâques, triomphant sur toutes choses. [9] 
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Que Dieu ait pitié de nous. Si nous sommes des fils et des filles de Dieu, bien que nous 

soyons des étrangers dans cette vie… Dieu cherche du caractère chez les hommes et les 

femmes qui peuvent se conduire comme des fils et des filles du Roi. Que Dieu ait pitié de 

nous, afin que nous puissions le faire. 

C’est ce que je recherche, mes amis : le caractère. C’est ce que Dieu recherche, du 

caractère pour cette Epouse qui sera enlevée. Et en tant que fils et filles de Dieu, agissons 

ainsi, soyons des fils et des filles ! Que Dieu nous vienne en aide. [10] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


